
10 Pièces

Réf. V1158MGS

3 600 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Beaucoup de charme et de raffinement pour cette propriété bénéficiant

d'une superbe vue sur la campagne environnante.Entièrement rénovée

sur  environ  340  m²  habitables  et  équipée  des  derniers  systèmes  de

domotique high tech, avec sa maison d'amis et sa très grande piscine

chauffée, elle dispose d'un agréable terrain en restanques de 5113 m2

avec  de  nombreuses  terrasses.La  maison  principale  comprend  un

salon  avec  cheminée  sur  chacun  des  niveaux,  une  cuisine

luxueusement  équipée,  4  chambres  et  3  salles  de  bains,  ainsi  qu'une

buanderie et des toilettes invités.La maison d'amis comprend un séjour

...

Lots  of  charm  and  refinement  for  this  property  with  superb  views  over  the

surrounding  countryside.Entirely  renovated  to  provide  340 m²  of  living  space  and

equipped with the latest high-tech home automation systems, with its guest house

and very large heated swimming pool, it boasts pleasant terraced grounds of 5113

m2 with numerous terraces.The main house includes a living room with fireplace on

each level,  a luxuriously equipped kitchen, 4 bedrooms and 3 bathrooms, as well

as a laundry room and guest toilet.The guest house includes a living room opening

onto the pool, with a large summer ...

JOHN TAYLOR MOUGINS

426 avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

Contacter l'agence
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